
なぜ栄区は 
セーフコミュニティ認証を 
 取ったのか?取れたのか!?

９月11日（水）「なぜ栄区はセーフコミュニティ認証を取れたのか」に（ ご出席・ご欠席 ）します。

よみがな 電話番号

お名前
FAX

Eメール

▶FAX：045-443-8167

お申し込み 
お問合わせ

さかえ横浜会議 事務局（こしいしかつ子事務所内） 
電話：045-443-8166　FAX：045-443-8167　Eメール：koshiishijimusho@gmail.com▶

2019年８月
事務連絡

9/11水
栄公会堂 ２F会議室

より１８：３０
受付18:00 より

運営協力費300円 
ご協力ください 

初めての⽅も ご参加 いただけます

第46回 さかえ横浜会議

本場スウェーデンでセーフコミュニティ（SC）を学び、世界各国でSCを推進されている方とも
出会い、日本でSC活動の推進を支援するようになりました。SC活動は、地域の誰もが求めて
いる安全・安心の向上を通したまちづくりのための「ツール」です。 
SCが導入されて15年近く経ち、安全・安心の向上にとどまらず様々な面で成果が見え始め、
地域の方たちがそれを実感されている場面を見るのは何より嬉しく思います。 
最近では、将来のまちの担い手である子どもたちの安全力に着目した学校版SC・インターナ
ショナルセーフスクール（ISS）も活発になっています。地域の実情にあったSCとISSの進め
方を一緒に考え、ご支援していきたいと思っています。（HPより一部抜粋・要約）

白石 陽子（しらいしようこ）さん｜ （一社）日本セーフコミュニティ推進機構 代表理事

スウェーデンで発祥したセーフコミュニティ。⽇本での始ま
りからを⾒続けてきた⽇本⼈、⽩⽯陽⼦さんをお招きし、 
セーフコミュニティの本当のメリット、興味深くて⾯⽩い
様々 な側⾯についてお話をうかがいます！

世界から⾒た栄区

栄公会堂 2F大会議室

誰よりもSCに詳しい⽩⽯さん 
こんなに⾝近な機会は⼆度とない!?

誰よりもSCに詳しい⽩⽯さん 
こんなに⾝近な機会は⼆度とない!?


